
Beratendes Ausschussmitglied Höthker berichtet, dass sich der Jugendrat 

mit Eigenleistungen an der Bike-Strecke beteiligen möchte. 
 

Die Verwaltung nimmt das zur Kenntnis und wird sich zur gegebenen Zeit mit 
dem Jugendrat in Verbindung setzen.  


